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Danrem 073 MKT Ziarahi
Makam HM Soeharto

SALATIGA(KR) -  Komandan Korem 073/Makutarama

Kolonel Inf Purnomosidi ziarah ke makam HM Soeharto.

Ziarah ini  dalam rangka memperingati HUT ke-61 Korem

073/Makutarama Salatiga, Kamis (1/9). Ziarah dilakukan

di  Astana Giribangun, Dengken, Girilayu, Matesih Kabu-

paten Karanganyar. Kegiatan ini dihadiri para Komandan

Kodim (Dandim) di  jajaran Korem 073 MKT Salatiga.

Kasatdisjan Korem, dan Danyonif  410/Alugoro diwakili

oleh Ka Korum, dan Persit KCK Koorcabrem 073 PD IV

Diponegoro serta  pengurus Persit Korem 073/Makutara-

ma. Danrem bersama rombongan melaksanakan doa ber-

sama kemudian dilanjutkan dengan tabur bunga dimakam

Soeharto dan makam Almarhumah Ibu Tien Soeharto.

Danrem 073 MKT mengatakan, kegiatan ziarah di

makam HM Soeharto merupakan rangkaian kegiatan

dalam rangka HUT ke-61 Korem 073/Makutarama yang

bertujuan mendoakan almarhum dan  mengenang serta

meneladani perjuangan HM Soeharto. HM Soeharto

adalah sebagai pendahulu berdirinya Korem 073/Makuta-

rama.  Makutarama adalah merupakan lambang satuan

Korem 073/Makutarama dalam cerita pewayangan, yakni

suatu mahkota raja yang dimiliki oleh Ramawijaya, Raja

Poncowati, titisan dari Batara Wisnu, seorang raja ter-

masyhur, arif dan bijaksana. ”Makutarama merupakan ka-

ta yang terhormat, yang berarti wahyu atau wewenang

ataupun pedoman hidup ke arah kesempurnaan yang dise-

but Hasta Brata yang bermakna delapan laku atau tin-

dakan  yang wajib dijadikan sendi pedoman hidup bagi se-

tiap manusia, untuk menggalang menuju ke arah kesem-

purnaan diri pribadi,” kata Danrem 073 Makutarama

Salatiga. (Sus)-f

Ribuan Paten Dosen PTM/A Perlu Pengembangan Ekosistem
SEMARANG (KR) - Ba-

nyaknya perguruan tinggi

yang dimiliki persyarikatan

Muhammadiyah dan Aisyi-

yah (PTM/A) di Indonesia (ti-

dak kurang dari 171 buah di

Indonesia dan 1 di luar nege-

ri) menjadikan kekuatan be-

sar tersendiri, termasuk

kekuatan dan pengembang-

an di bidang paten dan hak

kekayaan intelektual. 

Namun kekuatan terse-

but, termasuk banyaknya

paten, paten sederhana,

merk, dan desain industri

harus ditindaklanjuti pula

dengan sejumlah langkah.

Termasuk sosialisasi, me-

ngenalkan sampai pada hi-

lirisasi seraya kerjasama de-

ngan industri sehingga pa-

ten dan hak kekayaan in-

telektual produk para dosen

dan peneliti dari perguruan

tinggi Muhammadiyah Ai-

syiyah betul-betul membawa

manfaat bagi masyarakat,

bukan hanya sebagai doku-

men atau tertinggi sebagai

prototipe milik kampus saja.

Ekosistem paten di Indo-

nesia perlu dikembangkan

di antaranya dengan lebih

gencar memamerkan ribu-

an paten-paten yang dimili-

ki PTM/A ke masyarakat

termasuk dunia industri se-

hingga industri tertarik dan

melakukan kerjasama ko-

mersialisasi dan hilirisasi

produk produk hasil paten

dan kekayaan intelektual

karya dosen dosen PTM/A. 

Hal tersebut disampai-

kan Wakil Ketua Majelis-

diktilitbang Pimpinan Pu-

sat Muhammadiyah Prof Dr

Khuzaifah Dimyati MHum

saat membuka  Simposium

Nasional "Sistem Paten Era

Industri 4.0, Menuju Indo-

nesia Berkemajuan dan

Penandatanganan Perjan-

jian Kerja Sama (PKS)

Direktorat Jenderal Ke-

kayaan Intelektual (DJKI)

Kementerian Hukum dan

Hak Asasi Manusia - Rek-

tor Perguruan Tinggi Mu-

hammadiyah/Aisyiyah

(PTM/A) di kampus Uni-

versitas Muhammadiyah

Semarang (Unimus) Kamis

(1/9). (Sgi)-f

MAGELANG (KR) - PT BPR

Bank Bapas 69 (Perseroda) atau

Bank Bapas 69 memandang perlu

meluncurkan inovasi produk dan

layanan yang langsung bersentuhan

dengan kebutuhan seluruh lapisan

masyarakat apabila kepengurusan

sudah lengkap, dan mendapat perse-

tujuan dari otoritas, bank akan

segera launching aplikasi "Quick

Bapas" yang dapat dimanfaatkan

seluruh nasabah, berupa layanan

yang memungkinkan nasabah mela-

kukan cek rekening dan transaksi

PPOB melalui ponsel atau smart-

phone secara online.

Demikian antara lain disampai-

kan Direktur Utama PT BPR Bank

Bapas 69 (Perseroda) atau Bank Ba-

pas 69 Rohmad Widodo kepada

wartawan di Borobudur, Kamis (1/9).

Didampingi Direktur Umum dan

Kepatuhan PT BPR Bank Bapas 69

Dyah Retno Andiani SH, Dirut Bank

Bapas 69 menambahkan selanjut-

nya 'Card Less' merupakan tarik tu-

nai pada mesin ATM dapat di-

lakukan, tanpa adanya kartu.

Dikatakan, 9 September 2022

mendatang Bank Bapas 69 usianya

tepat 53 tahun. Tema yang diusung

"Setia, Sedia, Seirama". "Kami setia

dan sedia dalam wujud melayani

masyarakat serta seirama tumbuh

bersama masyarakat. Sebagai bank

yang 100 persen milik Pemerintah

Daerah Kabupaten Magelang, pi-

haknya mengemban tugas memberi-

kan pelayanan kepada masyarakat

Kabupaten Magelang, serta mem-

bantu meningkatkan pertumbuhan

ekonomi, meningkatkan pember-

dayaan masyarakat serta mening-

katkan kesejahteraan masyarakat.

Seperti tahun-tahun sebelumnya,

Bank Bapas 69 mengadakan pe-

narikan undian tabungan serta

kredit pegawai dan kredit umum de-

ngan hadiah utama 3 mobil, 22 sepe-

da motor. Undian ini dilaksanakan

dengan maksud dan tujuan agar

menarik perhatian nasabah kredit

untuk mendapat kesempatan yang

sama seperti nasabah tabungan,

yang juga diikutsertakan undian.

Dalam rangkaian memperingati

HUT ke-53 Bank Bapas 69, juga di-

laksanakan beberapa kegiatan, di

antaranya lomba UMKM Award

Bank Bapas 69 yang diikuti 245 pe-

serta, baik nasabah tabungan mau-

pun kredit, yang penyerahan hadi-

ahnya akan dilakukan Bupati

Magelang.  (Tha)-f

PT BPR Bank Bapas 69 Luncurkan Inovasi Produk

KR-Thoha

Direktur Umum dan Kepatuhan Bank Bapas 69, didampingi Dirut
Bank Bapas 69, memberikan penjelasan kepada wartawan.

AKSI KONVERGENSI PENURUNAN STUNTING

Pemkab Magelang Peringkat 1 Se-Jateng

Penghargaan tersebut diserahkan

oleh Dirjen Bina Pembangunan Da-

erah pada Kementerian Dalam Ne-

geri, Teguh Setyabudi kepada Kepa-

la Bappeda dan Litbang Kabupaten

Magelang, M Taufiq Hidayat Yahya,

yang bertempat di Hotel Prime Plaza

Sanur, Selasa (30/8).

Dalam rangka pembinaan dan

evaluasi percepatan penurunan

stunting di daerah, Pemerintah

Provinsi Jawa Tengah telah melak-

sanakan Rapat Penilaian Kinerja

Aksi Konvergensi Pencegahan

Stunting Terintegerasi Tahun 2022

bagi Kabupaten/Kota lokasi prioritas

nasional dan 4 kota lokasi perintis di

Provinsi Jateng.  Penilaian Kinerja

Kabupaten/Kota dalam pelaksanaan

aksi konvergensi stunting di Provinsi

Jawa Tengah tahun 2022 yang dise-

lenggarakan pada tanggal 30

Agustus 2022 secara hybrid ini diiku-

ti oleh 35 Pemerintah Kabupa-

ten/Kota, Tim Percepatan Penurun-

an Stunting Provinsi Jawa Tengah,

Tim Penilai, dan Tim Pendamping

LGCB Regional 2.

"Penilaian kinerja ini dimaksud-

kan untuk meninjau kemajuan

Pemerintah Kabupaten/Kota dalam

pelaksanaan aksi konvergensi penu-

runan stunting. Tujuan dilaksana-

kannya penilaian kinerja adalah

dalam rangka memperbaiki peren-

canaan, pelaksanaan, pemantauan

dan evaluasi konvergensi penurunan

stunting melalui intervensi gizi spe-

sifik dan sensitif," jelas Kepala

Bappeda dan Litbang Kabupaten

Magelang, M Taufiq Hidayat Yahya.

Untuk diketahui adapun tahapan

penilaian kinerjanya meliputi,

Review dokumen oleh Tim Teknis

terhadap data dukung pelaksanaan

aksi konvergensi yang telah diung-

gah pada web monitoring https://ak-

si.bangda.kemendagri.go.id.

Kemudian penilaian oleh Tim

Penilai terhadap pemaparan pelak-

sanaan aksi konvergensi penurunan

stunting di Kabupaten/Kota.

Ruang lingkup penilaian kinerja

adalah pelaksanaan aksi 1 sampai

dengan aksi 8 tahun 2021 bagi 31

Kabupaten/Kota prioritas nasional

yang telah ditetapkan sejak tahun

2018/2019, 2020, dan 2021 serta 4

kota perintis di Jateng. "Kami berha-

rap melalui penghargaan ini bisa

menjadi pemicu semangat agar Ka-

bupaten Magelang semakin berpres-

tasi kedepannya, terutama dalam

percepatan penurunan stunting di

Kabupaten Magelang," kata Taufik. 

(Bag)-f

SEMARANG (KR) - PLN turut memeriahkan Grand

Maerakaca Fair Tahun 2022 dengan menjadi salah satu

peserta pameran tersebut yang diselenggarakan di

Kawasan Wisata Maerakaca Semarang. Dalam acara

yang berlangsung selama sembilan hari,  27 Agustus

hingga 4 September 2022, PLN mengusung tema ÓThe

Future Energy is ElectricityÓ untuk mengkampanyekan

Electrifying Lifestyle.

"Partisipasi PLN dalam Grand Maerakaca Fair tahun

2022 merupakan wujud dukungan PLN terhadap program

pemerintah Jawa Tengah sekaligus untuk memperke-

nalkan Electrifying Lifestyle kepada masyarakat,Ó jelas M

Irwansyah Putra selaku General Manager PLN UID

Jateng-DIY, Jumat (2/9).

Irwansyah menambahkan, PLN menghadirkan be-

ragam produk Electrifying Lifestyle dalam pameran terse-

but, seperti motor listrik dan kompor induksi sebagai

sarana edukasi sekaligus untuk mengajak masyarakat be-

ralih ke transisi energi bersih. Selain itu PLN juga menem-

patkan petugas stand booth yang akan memberikan

pemahaman terhadap produk PLN lainnya seperti

SWACam, REC, dan Layanan Premium.

Dalam pameran tersebut PLN juga mengajak masyara-

kat untuk memanfaatkan program promo terbaru dari PLN,

yaitu promo ÓNyalakan KemerdekaanÓ. Promo ini diseleng-

garakan dalam rangka memeriahkan peringatan ke-

merdekaan Republik Indonesia ke-77 dengan memberi-

kan layanan spesial untuk pelanggan. Melalui promo ini,

pelanggan PLN akan mendapatkan diskon besar untuk

penambahan daya yakni dari harga Rp 5.330.900 menjadi

hanya Rp 170.845 sedangkan untuk penyambungan se-

mentara dengan hanya membayar Rp 170.845 dapat

menggunakan layanan penyambungan sementara sela-

ma 7 hari dan juga token perdana prabayar sebanyak 90

kwh. Promo tambah daya berlaku untuk pelanggan tegan-

gan rendah 450 - 4.400 voltampere (VA) di semua golon-

gan tarif yang ingin menaikkan dayanya menjadi 900 -

5.500 VA. Adapun promo ini dapat dinikmati hingga 30

September 2022. (Cha)-f

PLN Kampanyekan Electrifying Lifestyle

MAGELANG (KR) - Rencana pengamanan rangkaian

kegiatan G20 di wilayah Magelang, hingga saat ini sedang

dilakukan penyusunan serta deteksi-deteksi dini, khusus-

nya terhadap situasi yang kemungkinan nantinya dapat

menimbulkan potensi terhadap gangguan pelaksanaan

G20. "Hingga saat ini rencana pengamanan sudah dis-

usun, segera kita laporkan ke Polda Jawa Tengah," kata

Kapolres Magelang AKBP M Sajarod Zakun SH SIK kepa-

da wartawan usai memimpin upacara kenaikan pangkat

pengabdian Kabag Ops Polres Magelang AKBP Maryadi

SH di halaman Polres Magelang, Kamis (1/9).

Dikatakan Kapolres Magelang, kemungkinan besar

nantinya akan ada rapat koordinasi pengamanan terakhir

bersama panitia untuk update rundown pelaksanaan G20.

Hasil deteksi dini di wilayah Magelang untuk sementara ini

masih kondusif. Diharapkan pelaksanaan rangkaian

kegiatan G20 di wilayah Magelang dapat berjalan lancar.

Sesuai dengan rundown, rangkaian kegiatan G20 di

wilayah Magelang dimulai Minggu (11/9) hingga Rabu

(14/9). Untuk saat ini, baru dihitung sekitar 1.726 personel

yang akan diterjunkan dalam kegiatan pengamanan ini. Ini

merupakan gabungan dari Polda Jateng, Polres

Magelang, Polres-Polres sekitar Magelang, instansi terkait

seperti TNI, Satpol PP, keamanan internal dari Taman

Wisata Candi Borobudur (TWCB) maupun lainnya.

Kamis (1/9) lalu di Polres Magelang juga dilaksanakan

acara penyerahan sertifikat tanah yang diserahkan Kepala

BPN Kabupaten Magelang kepada Kapolres Magelang.

Sertifikat ini, kata Kapolres Magelang, merupakan hibah

tanah dari masyarakat untuk didirikan bangunan Polsek

Mungkid. Dengan adanya sertifikat ini, sudah jelas legali-

tasnya, nantinya dapat diusulkan untuk rencana pemba-

ngunannya ke Mabes Polri. (Tha)-f

Personel Gabungan Siap Amankan G20 di Magelang

SALATIGA (KR) - Pimpinan Daerah Muhammadiyah

(PDM) Salatiga bakal membangun dan mendirikan Rumah

Sakit Muhammadiyah (RSM) di kawasan Jalan Lingkar

Selatan  Salatiga.  Keinginan disampaikan pengurus PDM

Salatiga saat bertemu Penjabat (Pj) Walikota Salatiga,

Kamis (1/9). Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah

(PDM) Kota Salatiga, Imam Sutomo mengatakan

Muhammadiyah selama ini memang konsentrasi terhadap

dunia pendidikan dan kesehatan. Untuk bidang kesehatan

akan digenjot dengan rencana pembangunan Rumah

Sakit Muhammadiyah di Salatiga. ÓKami tidak hanya kon-

sentrasi di bidang pendidikan saja, melainkan bidang kese-

hatan juga akan kami dukung terus, terutama di Salatiga

dengan membangun sebuah pelayanan kesehatan

melalui Rumah Sakit Muhammadiyah yang rencananya

akan ada dan dibangun  dan berkolaborasi dengan

Pemerintah Kota Salatiga,Ó jelas Imam Sutomo.

Kepala Dinas Kesehatan Kota (DKK) Salatiga, Siti  Zurai-

dah mengatakan dalam membangun sebuah roadmap fasil-

itas kesehatan harus memenuhi berbagai syarat dalam as-

pek kesehatan. Sehingga masyarakat bisa menilai dan me-

rasakan pelayanan yang baik di dalamnya. ÓUntuk pela-

yanan kesehatan yang ada tetap kami dukung. Soal tempat,

fasilitas yang di dalamnya harus diperhatikan betul,Ó ujar

Zuraidah. Penjabat (Pj) Walikota Salatiga, Sinoeng N Rach-

madi menanggapi rencana PDM Salatiga ini, ia menyatakan

Pemerintah Kota Salatiga mendukung penuh rencana

dibangunnya Rumah Sakit Muhammadiyah  di wilayah Kota

Salatiga. Untuk mendukung rencana PDM ini, dibutuhkan

dokumen master plan yang lengkap guna mempercepat

proses dukungan administrasi pembangunan.             (Sus)-f

Muhammadiyah Segera Bangun RSM MAGELANG (KR) - Pemerintah Kabupaten
(Pemkab) Magelang melalui Badan Perencanaan dan
Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah
(Bappeda dan Litbangda) telah meraih penghargaan se-
bagai peringkat 1 dalam penilaian kinerja 8 Aksi
Konvergensi penurunan Stunting di Jawa Tengah, de-
ngan nilai 48,25 Kategori cukup baik. 

KR-Sugeng Irianto

Wakil Ketua Majelis Diktilitbang PP Muhammadiyah
(kiri) bersama perwakilan PTM penerima award.

KR-Thoha

AKBP Maryadi SH bersama Kapolres Magelang dan
Waka Polres Magelang.

Puluhan Kades Dompu Datangi Ganjar Pranowo
SEMARANG (KR) - Puluhan

kepala desa (kades) dari Kabupaten

Dompu, Nusa Tenggara Barat

(NTB), mendatangi kediaman Gu-

bernur Ganjar Pranowo di Puri Ge-

deh, Kota Semarang, untuk belajar

tentang pengelolaan pemerintahan

desa, dana desa, dan pengembang-

an desa. Ganjar Pranowo kepada

wartawan Kamis (1/9) mengatakan

hal itu usai menerima puluhan ka-

des dari Dompu, Nusa Tenggara Ba-

rat. 36 Kades dari Dompu bertemu

Ganjar didampingi Kepala Dinas

Pemberdayaan Masyarakat dan Pe-

merintahan Desa Kabupaten

Dompu.

Ganjar mengatakan, sebelum

bertemu dirinya, rombongan dari

Dompu tersebut terlebih dulu ber-

kunjung ke Desa Ponggok, Klaten.

Mereka ingin belajar bersama soal

pengelolaan pemerintahan, dana

desa yang transparan, akuntabel.

Ganjar mengatakan terjadi diskusi

panjang tentang beberapa hal terse-

but. Menurut Ganjar, apa yang di-

lakukan Desa Ponggok di Klaten

merupakan hasil inovasi pemerin-

tah desa. Inovasi dan pengalaman

dalam mengelola itulah yang harus

dibagikan kepada desa lain terma-

suk dari luar Jateng.

Diskusi juga menyinggung me-

ngenai pengelolaan lingkungan

yang saat ini juga menjadi masalah

global. Termasuk bagaimana mem-

promosikan desa wisata di daerah

melalui dunia digital. "Sharing ses-

sion ini menurut saya menjadi pen-

ting. Saya tawarkan program desa

kembar. Mungkin bisa sektor desa

wisatanya, pengelolaan keuangan-

nya, inovasinya, dan macam-ma-

cam. Dengan cara itu harapan kita

majunya bareng-bareng. Model de-

sa kembar sudah mulai dijalankan

oleh beberapa desa bekerjasama de-

ngan kementerian dan alumni

UGM melalui program desa

inklusi,” tutur Ganjar.  

Ganjar mengatakan pernah ber-

kunjung ke Dompu saat menjadi

anggota DPR RI. Di Dompu banyak

juga daerah yang bagus. ”Tadi ada

undangan ke Dompu. Kita cari wak-

tunya dulu, karena saya harus ber-

tanggungjawab juga di Jateng. Ma-

sak saya nanti piknik terus," ujar

Ganjar.

Undangan yang dimaksud

Ganjar datang dari Kepala Desa

Calabai, Kecamatan Pekat, Kabu-

paten Dompu, Saifuddin Zuhri. Ia

mengundang Ganjar untuk datang

ke desa di Lereng Gunung Tambora

itu karena tertarik dengan prestasi-

prestasi yang dicapai selama

memimpin Jateng.

Zuhri menjelaskan, karakteristik

desa-desa di Jateng itu mirip sekali

dengan karakteristik desa di wila-

yah Dompu. Baik dalam mengelola

potensi dan sebagainya sehingga.

"Dengan hadirnya Pak Ganjar di

sana akan memberi nilai tambah

dan pelajaran berharga buat kami,

bagaimana prestasi Pak Ganjar di

Jawa Tengah itu bisa tertular di sa-

na dan kami bisa belajar banyak

lewat itu. Hasil studi di Desa Pong-

gok, sesuai arahan dari Pak Guber-

nur, insya Allah akan kami jadikan

prioritas karena ada banyak ke-

samaan desa di sini sama desa di

sana," tutur Zuhri. (Bdi)-f

KR-Budiono

Ganjar Pranowo (baju putih) saat berdiskusi dengan sejumlah
kades dari Dompu. 


